

Oficialmente Quedó Inaugurada Ayer L. V. 9 Radio General Güemes, Filial de Radio Belgrano

Con un acto que revistió lucidos contornos, quedó oficialmente inaugurada en el día de ayer L. V. 9 Radio "General Güemes", eslabón norte de LR 3 Radio Belgrano de Buenos Aires y la Primera Cadena Argentina de Broadcasting.

Al promediar las 18.15 horas partió desde la sede de la nueva emisora una caravana de automóviles encabezada por un grupo de motociclistas y tres atletas del Club Peñarol, quienes portaban una ofrenda floral que posteriormente fué colocada al pie de Monumento al general Martín Miguel de Güemes.

HOMENAJE AL HEROE

Producido el arribo de la comitiva, en las adyacencias al monumento aguarda grupos de gauchos pertenecientes a la Agrupación Tradicionalista "Gauchos de Güemes", como también se encontraban presentes el Delegado Regional de la C.G.T., señor Miguel M. Castillo y el protector señor F. Navarro; el Jefe de Policía de la provincia, don Hermán Díaz Pérez, funcionarios de la administración pública nacional y provincial; representantes de entidades culturales, sociales y deportivas y gran cantidad de público.

Luego de la presentación de práctica la que estuvo a cargo del personal técnico especializado hizo uso de la palabra para referirse al acto el director del Museo Provincial e Histórico de Bellas Artes, ingeniero Rafael P. Sosa. Posteriormente lo hizo el señor Rodolfo Amadeo Strolli, quien se refirió a distintos aspectos de la vida del prócer.

Seguidamente, los atletas Oteiza, Estrada y Rodríguez, depositaron la ofrenda floral que había sido traída por ellos mismos desde la localidad de Vaqueros.

EN LA EMISORA

De regreso la comitiva, que estaba integrada por los ya

mencionados y funcionarios de Radio Belgrano S. A., se inició el acto oficial de inauguración, encontrándose presente en esta oportunidad, al gobernador de la provincia, Don Carlos Xamena; ministro del Poder Ejecutivo; el Delegado Regional de la C. G. T., señor Miguel M. Castillo y miembros del plenario; autoridades eclesiásticas; representantes de la banca, el comercio y la industria y gran cantidad de público que colmaba las instalaciones de la nueva emisora.

Bendecida las instalaciones por Monseñor Carlos M. Cortez, hizo uso de la palabra el Director de Radio "General

Güemes", señor Félix Aleart; seguidamente lo hizo el señor Raúl H. Rosales, gerente general de emisoras del interior de Radio Belgrano y por último el gobernador de la provincia, Don Carlos Xamena, quien destacó la importancia del funcionamiento de la nueva emisora como vínculo de difusión de los acontecimientos que benefician al pueblo.

Finalizado el discurso del primer mandatario los micrófonos de la nueva emisora reanunciaron su programa extraordinario, mientras las autoridades y público presente eran obsequiado con un lunch prolongándose la tertulia hasta promediar las 24 horas.

EDUCACIONALES

EXAMENES COMPLEMENTARIOS EN EL COLEGIO NACIONAL

Mañana, lunes, darán comienzo en el Colegio Nacional de Salta los exámenes complementarios para alumnos regulares, incorporados y libres. El horario de las pruebas es el siguiente: a las 8 horas, inglés, 10. curso; a las 8, francés, primer curso; a las 10, inglés, 2do. curso; a las 9, instrucción cívica, 50. curso; a las 10, inglés, 2do. curso; a las 10, dibujo (mesa única); a las 15, matemáticas, 10. curso; a las 15, francés, 30. curso; a las 15, francés, 30. curso; a las 16, francés, 40. curso; a las 16, inglés, 40. curso; a las 17, inglés, 50. curso; a las 17, francés, 50. curso.

Dichos exámenes proseguirán el martes y los días subsiguientes. Pasado mañana se realizarán con este horario: a las 8, matemáticas, 20. año; a las 8, castellano, primer año; a las 8, química, 4a. año; a las 10, psicología, 40. año; a las 15, castellano, 20. año; a las 15, matemáticas, 30. año; a las 15, química, 50. año; a las 15, trabajo manual (mesa única); a las 16, matemáticas, 50. año.

MAÑANA FINALIZAN LAS PRUEBAS EN LA ESCUELA YRIGOEY

Mañana finalizarán en la Escuela Nocturna de Estudios Comerciales "Hipólito Yrigoyen" los exámenes complementarios para alumnos regulares y libres, con el siguiente horario: matemáticas, cuarto y quinto año, con los profesores Luis Ramos, Mario Coppola y F. Irma González.

PROGRAMA PARA EL EXAMEN DE INGRESO A UNA ESCUELA

La dirección de la Escuela Nocturna de Estudios Comerciales "Hipólito Yrigoyen" hace saber a todos los interesados que deben concurrir a la secretaría del establecimiento, después de las 20 horas, para informarse acerca del programa a que se ajustarán los exámenes de selección a realizarse en dicho establecimiento los días 20 y 21 para ingresar al primer año.

TRASLADOS DE MAESTRAS DE ESCUELAS JUJEÑAS

Por disposición de la superioridad, fueron trasladadas las siguientes maestras en escuelas nacionales de la provincia de Jujuy: a la dirección de la escuela 41 de Jujuy a la directora de la número 39 de la nueva jurisdicción, Clara Rosa Alvarez Prado; a la dirección de la escuela 49 a la directora de la número 95 de Jujuy, Albina Giménez de Soto; a la dirección de la escuela 81 a la directora de la 159 de Jujuy, María Emma Vargas de Mulqui; a la dirección de la escuela 146 a la directora de la número 128 de Jujuy, Irma Elsa Sivilla; a la 149 de Jujuy, a la señorita Nell Tabera. Asimismo, se ubicó definitivamente en la escuela número 32 de Jujuy a la maestra Candelaria Rosaura Pimentel de Calderón.

SOBRE EL PAGO DE SUELDOS DE FEBRERO A LAS MAESTRAS

No se ha informado nada oficialmente acerca de la fecha en que se iniciará el pago de febrero último al personal directivo y docente de las escuelas haberes correspondientes a las provinciales, pero se sabe que en el curso de la corriente (Pasa a la Pág. 10)